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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO o exercício da função de fiscalização exercida pelo Poder Legislativo;
 
CONSIDERANDO que a violência em Santo André tem atingido índices alarmantes que
preocupam imensamente a nossa população;
 
REQUEIRO as seguintes informações
 
a) Qual é o efetivo total da Guarda Civil Municipal (GCM)  em 01/02/2024?
 
b) Deste total, quantos GCMs encontram-se em licença médica?
 
c) Deste total, quantos GCMs exercem função nas ruas e quantos exercem função
administrativa?
 
d) Deste total, quantos estão cedidos para outros órgãos da Administração Municipal? E
quantos estão afastados por outras razões (excetuando-se as licenças médicas)?
 
e) Discriminar o efetivo total da GCM de GCMs em 01 de Fevereiro, no intervalo
compreendido entre os anos de 2010 e 2023.
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 6 de fevereiro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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